

Agenda



LA BOURSE AUX MINÉRAUX FÊTE SES 20 ANS

C'est un public nombreux, en provenance du Gard mais aussi de toute la région, qui envahit chaque année la grande salle du stade des Costières pour contempler des fragments de notre terre, témoins de nos origines. L'édition 2005 revêt un caractère un peu particulier puisqu'il s'agit de fêter les 20 ans de la manifestation. Aussi les organisateurs n'ont pas ménagé leurs efforts pour faire de cette 20^{ème} Bourse aux minéraux et aux fossiles un grand moment. Plus d'une cinquantaine d'exposants invités parmi les plus prestigieux de France et de l'étranger, un espace pédagogique, des expositions thématiques, des ateliers (moulage et extraction de fossiles, initiation à la gemmologie), mais aussi une animation autour de l'orpaillage... Bref, un programme riche et varié pour satisfaire un large public.

Stade des Costières, 28 au 30 janvier.

Renseignements : 04 34 04 20 00. ■

